

久美浜学園保幼小中一貫教育だより

くみはまこうりゅうかぶと山



久美浜学園保幼小中一貫教育

久美浜学園ホームページ：各学校園所の様子を掲載
「久美浜学園保幼小中一貫教育」で検索、スマホでも閲覧可能

久美浜学園事務局R5.1.24.No.8
(☎82-0079(久美浜中内))

3学期が始まりました。充実した学期に

3学期は、小中学校52日。中3は7日短く45日です。あっという間に過ぎてしまいそうです。1日1日を大切に、充実した学期にしたいものです。2学期末は、コロナでバタバタだった学校や園所もありましたが、3学期は、全員出席で始業式を迎えられたという学校もあったようです。書き初めや大縄大会、スキーなど計画どおり実施したいものです。

学園PTA・保護者会一斉あいさつ運動1/11

久美浜町全域で、たくさんの方に出させていただきました。PTA・保護者会の方はもちろん、区長さん、民生児童委員の方、運営協議会や見守り隊の方などです。場所も、各学校や園所、地域の集合場所やスクールバスの停留所、通学路の交差点など、そして付き添い登校です。子どもたちの安心安全を確保することと「見守られ、包み込まれている感覚」をつけることを久美浜町全域で取り組んでもらいました。

かぶと山小

久美浜小

こうりゅう虹こども園

役員の方が学校に集まり、のぼりを持ちながら、声をかけて

民生児童委員の方がたくさん来られて

久美浜中

かぶと山こども園

久美浜保育所

警察の方、見守り隊の方などたくさん来られて

子どもたちも一緒になってあいさつ

吹奏楽部の「Winter Concert」で中学生と園児との交流

手拍子したり、歌ったり

「アンパンマーチ」など全9曲を演奏

「新時代」を一緒に踊って

冬休みになった12/27に、久美浜保育所に中学生がやってきました。Xmasメドレーやパブリカなど、知っている曲が多くて、子どもたちは大喜びでした。最後に、保育所の子どもたちがお礼にプレゼントを渡したり発表会でやったダンスを踊ったりしました。中学生にも一緒に踊ってもらいました。

保健の先生が園所でSNS講座（メディアコントロール）を実施

こうりゅう虹こども園

かぶと山こども園



学園の養護部会では、年度当初から、園所でのSNS講座を計画され準備を進められてきました。そして、11月12月に3園所の5歳児クラスで実施されました。今やスマホやタブレットは小さい子でも日常的に使うものになっています。画面との距離、正しい姿勢、使用時間、生活リズムの乱れなどは、子どもの発達に大きな問題を投げかけています。小学校入学前の子どもたちに、少しでもメディアコントロールの力をつけようと、オリジナル教材を作り、講座を実施されました。

新年のお正月行事が満載、季節感いっぱいです。

久美浜小

書き初め

久美浜保育所

かぶと山こども園



学校、園所では、書き初めをしました。園所は、字を書いたり絵を描いたり。大きな紙にみんなで絵を描くところもありました。筆の使い方もだんだんうまくなります。



こうりゅう虹こども園

かぶと山小

お茶会



コマ回し

久美浜保育所



正月らしいお茶会です。5歳児が園長先生のお手前で体験しました。小学校では、クラブ活動で「日本文化」を学び、お茶をたてました。

うまく回せるようになるまでには、練習が必要です。

どんど焼き

凧あげ

久美浜保育所

久美浜小



かるたとり

こうりゅう虹こども園

久美浜中

かぶと山こども園

お正月飾りや書き初めを燃やしました。「家族が元気でいられますように」「絵が好きになりますように」など願いを込めました。天気がよく、火の粉が高く舞上がり、願いが天に届くのがよく見えました。

ビニール袋で作った凧でしたが、よく揚がり、楽しんでいました。

小学生はかるたとり、中学生は、国語で百人一首大会をしました。

